

Chile recupérase de su crisis económica

Santiago, Chile, noviembre 7. (AP). La economía chilena paulatinamente está saliendo de la crisis que sufrió en los años anteriores y está recuperando los niveles de actividad normales, según consigna un informe económico elaborado por la Oficina de Planificación Nacional (ODEPLAN).

El documento destaca que los avances que se están obteniendo se han logrado sin sacrificar de modo alguno los objetivos permanentes de largo plazo que constituyen la razón de ser de la actual política económica del gobierno militar del Pdte. Gral. Augusto

Pinochet, en el poder desde septiembre de 1973.

Señala ejemplos

Como ejemplos del avance económico, ODEPLAN señala la favorable situación del comercio exterior, conjuntamente con la nueva caída de la tasa de inflación, lo que, dice, "han creado condiciones más favorables para iniciar un aumento sostenido en los niveles de actividad de la economía".

Expresa que el mayor éxito del programa
Pasa a la página 38

UNESCO enfrentase a admisión de Israel

Nairobi, noviembre 7. (Latin-Reuters). (Por Peter Kayser). Luego de sortear un peligroso choque entre occidente y el mundo socialista en torno a la libertad de prensa, la conferencia general de la UNESCO enfrenta ahora otro espinoso debate sobre la admisión de Israel. Los delegados de los 141 países asistentes a la asamblea de cinco semanas de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura enviaron ayer, tras un agitado debate, un proyecto soviético sobre medios informativos al seno de un grupo negociador privado.

La iniciativa fue rechazada por Occidente, por entender que avallaba el control gubernamental sobre la prensa, y la conferencia, temerosa de una polémica de tono político, dejó para la próxima asamblea general a celebrarse en París en 1978 una discusión

sobre el particular.

Fuentes de la conferencia predicen que el grupo negociador fracasará en conciliar los criterios divergentes de una y otra parte en torno al proyecto, que dice que "los Estados son responsables de las actividades en la esfera internacional de todos los medios de comunicación masiva bajo su jurisdicción".

Periodista opina

Clayton Kirkpatrick, director
Pasa a la página 76

Fuerte terremoto en Isla Mindanao de las Filipinas

Manila, noviembre 8. (Latin-Reuters). Un fuerte terremoto sa
Pasa a la página 17



MISS COSTA RICA. Londres, Nov. 7 (AP). Lúgía María Ramos, Miss Costa Rica, de 18 años, tras su llegada al aeropuerto Heathrow de Londres, para representar a su país en el concurso de Miss Mundo que se realizará el 18 de este mes.

Captura de 3 curas y 1 monja origina problema en Colombia

Bogotá, noviembre 7. (AP). (Por Javier Baena). El arresto de tres sacerdotes colombianos y de una monja austriaca, acusados de ayudar a la guerrilla castrista y ocultar un gigantesco arsenal, amenaza con provocar un enfrentamiento entre la iglesia católica y las autoridades militares. Monseñor Rubén Isaza Restrepo, arzobispo de Cartagena, bajo cuya autoridad están los religiosos arrestados, dijo que no es cierto que el armamento hallado por tropas de la infantería de marina estuviera escondido "en los templos y casas parroquiales allanadas".

Fuentes militares dijeron que

los curas Rafael Geney, César Augusto Rojas, Everaldo Ramírez y la monja Herlinda Moisés, ocultaban 180 granadas de fragmentación, unos 380 detonantes de explosivos y varias armas
Pasa a la página 48



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

EN PUNTO MUERTO. Ginebra, noviembre 7. (AP). El dirigente nacionalista africano, reverendo Dabingi Sithole (izquierda), responde preguntas de los periodistas mientras abandona la conferencia de Rhodesia, en Ginebra, que ha entrado en un punto muerto en vista de que el primer ministro rhodesiano Ian Smith no acepta un plazo de un año para el traspaso del poder a la mayoría negra. El presidente de la conferencia, el británico Ivor Richards, trata de zanjar el problema.

Despliegue de poderío militar hace Rusia en 59º aniversario

Moscú, noviembre 7. (UPI). (Por Gerard Loughran). La Unión Soviética entró hoy en su sexagésimo año exhibiendo su fuerza militar con un despliegue de misiles nucleares en la Plaza Roja, mientras advertía a Occidente que este primer Estado comunista está fortaleciendo constantemente sus fuerzas armadas. A su vez el secretario general del partido Comunista Soviético, Leonid I.

Brezhnev, en una recepción ofrecida en el Kremlin luego del desfile, se refirió a los objetivos del plan quinquenal 1976-80, diciendo que "son planes ambiciosos en gran escala, que prevén un nuevo aumento en el poder de nuestro país y un nuevo considerable incremento del bienestar y los niveles culturales de la población".

Pero, señaló, "también hay proyectos más difíciles, cuya concreción requerirá un gran y persistente esfuerzo por parte de toda la nación y una mejoría en el

todo país y un nuevo considerable
Pasa a la página 47

Hoy fijarán condiciones de paz en Líbano Pdte. Sarkis

Beirut, noviembre 7. (Latin-Reuters). (Por James Anderson). El presidente Elias Sarkis fijará hoy las condiciones para una paz duradera en el Líbano, cuya capital volvió a ser escenario de intensos duelos de artillería. En su discurso, a propalarse a las 18:30 GMT, Sarkis dirá cómo poner en ejecución el plan de paz árabe, con miras a transformar a tambaleante tregua iniciada hace 18 días en un cese de fuego duradero.

El programa de pacificación, avalado por los gobernantes árabes en su conferencia cumbre del pasado mes en El Cairo se halla visiblemente retrasado en su puesta en marcha, por lo que los días venideros serán cruciales a tal efecto.

Corren peligro

Las esperanzas de paz en el Líbano corren peligro de malograrse nuevamente, a menos que actúe

Pasa a la página 33

Líderes negros prefieren la guerra para liberar Rodesia

Dar Es Salaam, noviembre 7. (Latin-Reuters). (Por Barry Moody). La lucha armada es el único medio de lograr la independencia de Rhodesia, afirmaron los cinco Estados africanos que forman la "línea de vanguardia" en torno a esa colonia británica. En una declaración emitida después de una breve conferencia cumbre celebrada en esta capital, las cinco naciones reafirmaron su

"total compromiso de apoyo a la lucha armada por la liberación de Zimbabue, como el único camino por el cual puede alcanzarse la independencia de esa colonia y mediante el cual puede ser eliminada esa permanente fuente de

agresión que es el colonialismo".

La reunión de máximo nivel, convocada para discutir los ataques rhodesios contra Mozambique y considerar asimismo la marcha de la conferencia de Ginebra don-

Pasa a la página 34



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

PODERIO MILITAR. Moscú, noviembre 7. (AP). Despliegue de poderío militar hizo hoy la Unión Soviética en la Plaza Roja de Moscú, en el 59º aniversario de la Revolución Bolchevique. Cohetes de tierra-aire colocados sobre camiones desfilan

ante un enorme retrato de Lenin durante la gran concentración de hoy. Por segundo año se restó énfasis a los armamentos y no fue exhibido ningún artefacto descomunal del arsenal ruso.